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国歌斉唱 

ロータリーソング ｢奉仕の理想｣ 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介 親睦委員会 

誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 

卓話時間 

『年次総会 －次年度理事役員・次々年度会長選出－』 

 

 
桑原会員・藤原会員・森嶋

会員・竹本会員・増田会員 

広川会員 

 

 

皆様、おめでとうございます！ 

 

 

 
先日の１２/２(日)は当ｸﾗﾌﾞのﾊﾞﾝﾄﾞ同好会である《北歌団》の初ﾗｲﾌﾞに

行ってきました。ﾒﾝﾊﾞｰの練習の甲斐があって中々のものでしたがｱﾀﾞﾙﾄ

ｶﾝﾊﾟﾆｰの前座ではなく、その間でやられた勇気には感服いたしました。

来年は３ＲＣと西ﾛｰﾀﾘｰとの懇親会でも演奏予定と聞いております。そ

れまではより一層練習していただきたいと思います。 

さて、今日は年次総会です。本日、次年度理事役員が決定されるわけ

ですが、このﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの組織は内閣と似ており、会長が総理大臣であ

れば幹事は官房長官、副会長は首相補佐官、そして理事は当然大臣

という事になります。これから組閣の発表があると思いますが、本日の総

会、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 
《ＢＯＸ配布物》 

*ガバナー月信 

*カレンダー 

 
社会奉仕委員会  樽本委員長 

*１２/１２がんの子どもを守る会クリスマス会を広大小児科で行います。 

創立５０周年記録委員会  山内委員長 

*例会終了後、委員会開催 

創立５０周年総務委員会  杉町委員長 

*例会終了後、委員会開催 

 
ゴルフ同好会 

*１２月例会組み合わせを配布しています。 

 
☀自主申告 

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員 

本日は年次総会となっております。ご協力の程、宜しくお願いします。 

坪内会員 先ほどの５０周年記念事業委員会には師走の大変お忙しい中、

たくさんのﾒﾝﾊﾞｰにお集まりいただきありがとうございました。これから皆様と共

に事業を進めていきたいと思いますので、引き続きご協力の程よろしくお願い

致します。 

石田会員・久保(豊)会員・中山会員・岡部会員・中川良浩会員・藤原会

員・小林(直)会員・谷本会員・古谷会員・小林(孝)会員 １２/２（日）ｸﾘｽﾀ

ﾙﾋﾞﾙｽﾀｼﾞｵ１９にてﾊﾞﾝﾄﾞ同好会（北歌団）の初ﾗｲﾌﾞを行いました。ｱﾀﾞﾙﾄｶﾝ

ﾊﾟﾆｰのｹﾞｽﾄﾊﾞﾝﾄﾞに招待して頂き、３曲披露いたしました。日ごろの練習の成

果は存分に出し切りました。次回３ＲＣ合同夜間例会で披露します。期待し

て頂いて結構です。但し、物は投げないで下さいね。宜しくお願い致します。 

中川良男会員 北歌団、初ﾗｲﾌﾞ成功おめでとう。 

森嶋会員★ お陰様で７７歳になります。ありがとうございます。 

増田会員 １２月に誕生日を迎え、７５歳になりました。後期高齢者らしく立

ち振る舞いに気をつけたいと思います。 

桑原会員 ４５才になります。本日は誕生日のお祝いをして頂き、ありがとう

ございます。 

■本日の例会     ２０１８年１２月１３日（木）   第２３８０回 

ロータリーソング 「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 

卓話時間 

『誕生月会員スピーチ』 

『新会員自己紹介』     竹本  功 会員 

前回例報告   ２０１８年１２月６日（木）  第２３７９回 

誕生月お祝い 

会長時間         会長  三保 二郎 

幹事報告         幹事  塩本 能尚 

委 員 会 報 告 

同 好 会 報 告 

ニコニコ箱の時間       ニコニコ委員会 
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竹本会員 お陰様で５５歳になりました。引き続き、よろしくお願い致しま

す。 

水野会員 ﾊﾜｲ旅行前のｶｰﾌﾟ新井選手に会って、一緒に写真を撮って

もらいました。 

神農会員 雨と多くの車のせいで遅刻致しました。私のせいではありませ

ん。 

泉会員・会員・神農会員・鈴木会員・下川会員・河村会員・浦会員・ 

中川良浩会員 いつもご協力ありがとうございます。早いものでもうすぐ半

年が経とうとしています。おかげさまで１１月末までに１,１０３,０００円の貴

重な寄付をお預かりすることができました。しかし目標の２５０万円にはま

だまだ遠い道のりです。これからも「笑顔と笑いのﾆｺﾆｺ時間」、「ﾆｺﾆｺを

通して笑顔のおすそ分け」、そして「５０周年を盛り上げる！」をｷｰﾜｰﾄﾞに

頑張って参ります。さてご承知の通りﾆｺﾆｺで集めた資金は奉仕活動のた

めに使用されます。そして今月はクリスマス月間です。ﾆｺﾆｺを通して皆さ

んもｻﾝﾀｸﾛｰｽになっていただけませんでしょうか？来週のﾆｺﾆｺ時間で「ｸ

ﾘｽﾏｽ出宝」を募りたいと思いますので、「ﾒﾘｰｸﾘｽﾏｽ」と一言書いて、ﾒｰ

ﾙ、封筒、飛び入り、どの方法でも結構ですので、ご賛同いただける方は

ぜひご協力をお願いいたします。 

 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

『年次総会 －次年度理事役員選出－』 
 

今年度の年次総会が会員総数９７名の内、出席会員数７５名を

もって開催されました。議長の三保会長により理事役員選考委

員が指名され、別室で開催された選考委員会により次年度理

事・役員（２０２０-２０２１年度会長含む）が選出され、全会一致

で承認されました。 

また、直ちに第１回被選理事会が開催され、各常任委員長の決

定とＳＡＡ長及び副幹事・副会計・副ＳＡＡの選出がされました。 

【２０１９－２０２０年度理事役員】              （敬称略） 

会 長（理事・役員） 粟屋 充博 

直前会長（理事・役員）  三保 二郎 

会長エレクト（理事・役員） 久保 豊年 

副会長兼会員組織常任委員長（理事・役員）  杉町  孝 

理 事（クラブ管理運営常任委員長）  合田 尚義 

理 事（公共ｲﾒｰｼﾞ常任委員長）  中根 弘幸 

理 事（奉仕プロジェクト常任委員長）  岡部 知之 

理 事（ﾛｰﾀﾘｰ財団米山奨学常任委員長）  山内 盛利 

幹 事（理事・役員）  島本 章生 

会計長（役員）  中山 昌実 

ＳＡＡ長（役員）  坪内 昭吉 

副幹事 樽本 陽輔/藤原 克実 

副会計 林谷 浩二 

副ＳＡＡ  上河内裕司/森  直基 

 

次年度会長の粟屋会員より一言ご挨拶を頂戴しました。 

今年度会長エレクトになってから今

日までアッという間の半年でした｡ 

素晴らしい方々に理事･役員をお

引き受け頂き大変心強く､又嬉しく

思っています｡今年度は来年４月２

４日に｢創立５０周年｣という大きな

行事がありますので､そのお邪魔を

しないように次年度に向けて粛々と準備をしていく所存です｡ 

至らぬ私ですが､理事･役員の方々始め会員の皆様のお力をお借り

しながら全力で努めて参りますので､よろしくお願い申し上げます｡ 

 

 
 

 

《職業ニコニコ》 

山坂会員 昨日、㈱バルコムと広島大学が包括的連携協定を締

結致しました。 

山坂会員 バルコムグループの社会貢献活動として、昨日、ｶｰﾌﾟの

中崎投手、蟹江投手と日赤病院の小児病棟の小児がんの子ども

たちを慰問しました。 

杉町会員 早いもので今年も１２月となりました。パティスリー京香で

はｸﾘｽﾏｽｹｰｷのご注文を承っております。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

佐々木会員 弊社のワインバーの方にやっと社員を採用する事が

出来ました。朝３時までの営業なので大変ではありますが、楽しみに

しております。 

当日計 57,000 円  累計 1,160,000 円

年次総会報告 

今すぐ運をつかむ風水レッスン５ 

 
12 月といえば、年末の大掃除がありますが、風水での

掃除はとても大切です。自宅や会社の色々な部屋に、そ

れぞれの神さまが、そこを守って住んでいると言われて

います。困った時の神頼みで神社巡りをしても、自分が

暮らすお家に、貧乏神が住んでいては困ります。開運の

神さまが、快く住んでくださるためにも掃除はとても大

切なのです。神さまが好きな場所を想像してみてくださ

い。汚いところではなく、やはりきれいなところですよ

ね。掃除はお清め。美しく整え、日ごろそこに住まわせ

てもらっている感謝をすること。そして、風水の「風」

と「水」。水周りが汚れると、金運ダウンになりますし、

風通しを大切に。いくらきれいに掃除をしても、いつも

窓を閉め切ったままでは、氣もよどんでしまいます。冬

の寒いときではありますが、小まめに換気をして、空気

を入れ替えましょう。そして拭き掃除も、単なる「拭く」

ということに、心を込めると「磨く」という風に変わり

ます。心を込めて、手をかけて、色々なところをピカピ

カに磨くこと。自分自身にも手をかけ、心をかけること

で自らの心も磨かれます。もちろん、会社の社員さんた

ちにも、いつも心をかけ、氣をかけてあげてください。

新しい年の神さま（歳神さま）を、どうぞ清らかなお部

屋と心でお迎えしてください。 

 

小桜恵子 

広島市西区己斐の自宅サロン 5to6（コ

トロク）で、占い師、インテリア風水

師として鑑定や講座などで活動中。世

界最高の風水師と言われ、ペニンシュ

ラホテルなどの顧問風水師でもある香

港のレイモンド・ロー師をはじめ、 

日本でも有数の師たちに数々の流派の

風水を学ぶ。中国新聞 CUE に毎月コラム連載中。 

5to6 で検索。 

■出席報告 出席委員会 

２０１８年１２月６日（木） 会員数 ９７名 

出席  ７８名  欠席  １９名 

来客   １名 

１１月８日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客紹介  親睦委員会 

大藤 宗平 様（三原） 

■次回例会案内  ２０１８年１２月２０日（木）１８：００～ 

会場  ホテルグランヴィア広島３４F 

『夜間例会並びにクリスマス家族会』 


